
Subject: Proscar -> warum in Kapseln?
Posted by TomGaribaldi on Tue, 17 Feb 2009 11:32:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen,

wieso gibt es eigentlich diese seitenlange (und toll gestaltete) Anleitung, wie man Proscar (oder
ein Proscar-Generikum mit jeweils 5mg Finasterid) mörsert, viertelt/fünftelt, mit weiterem
Füllstoff vermengt und in handelsübliche Kapseln (aus der Apo) verfüllt?

Ich meine klar - die Proscar-Tabletten sind schwer zu teilen - und eine Fünfteilung ist praktisch
unmöglich. Aber ist das der einzige Grund?

Mir leuchtet jedenfalls keiner ein, warum diese Arbeit Sinn machen sollte. Die Tablette vierteilen
und einfach einnehmen ist doch allemal einfacher?

Sinn dieses Beitrags ist die Frage, ob mir irgendeine relevante Info zu diesem Thema schlicht
entgangen ist 

Viele Grüße und danke für die Rückmeldung - 

Thomas
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